

宝福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...



新年あけましておめでとうございます。

今年も利用者の皆様とともに、笑顔でお正月を迎えることができました。
記事にもあるように、たでいけ至福の園では年末年始にかけてたくさんのイベントを実施し、
利用者様と職員の笑顔であふれています。

今年こそ日常を取り戻そうと張り切っていた矢先にまたコロナが確認され、
残念な思いでいっぱいですが、感染対策に万全を期しながら、今年も我々にできることを追求し、
皆様の思いやご期待に応えてまいります。
本年もご指導ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。

たでいは至福の園 施設長 原季直



外出して ご家族とのふれあいを

コ 口ナ禍という厳しい状況の中、外出することもままならず、我慢を強いられてきた利用者様。特に外出することが難しい重度の利用者様を少しでも

住み慣れたご自宅などに連れて行って、ご家族とのふれあいの時間を作りたい…。

これこそたでいけ至福の園にしかできない利用者様や
ご家族への寄り添い方ではないかと考え、コロナの感染
状況が落ち着いてきた先月、ご家族の協力のもと、
重度の利用者様をご自宅などに
一時帰宅していただく取り組みを始めました。



本 当に久しぶりのご帰宅で、住み慣れたご自宅の空気や匂いに触れ、ご家族とゆっくり過ごす穏やかな時間に、ご本人様の表情からも感激されているご様子がわかります。ご家族とともに涙を流される場面もあり、付き添ったスタッフも感動・感動でした。

年が明けて、都城地域にもコロナの感染者が確認され始め、状況によっては、外出やご面会も制限させていただくことも考えられます。しかし、至福の園はコロナに負けたくはありません。利用者様のために、ご家族のために、今何をするべきかをスタッフ全員で考え、今年も皆様に寄り添ったケアをしてまいります。

本年もたでいけ至福の園をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



厨房

12月と1月は、 楽しい行事が目白押し

12/
24

クリスマスのごちそうに向け、リハビリスタッフと利用者様でランチョンマットの制作も♪クリスマスを待つ時間が一番うきうきする時間かもしれませんね(^^♪)

12/
27

さむ~い年の瀬には、職員と利用者様みんなで
ホカホカお鍋♪いつもに増して、話に花が咲きました。

12/
30

デイ最終日は毎年恒例、**もちつき大会♪**
力強いもちつきに、歓声があがりました!
今年も良い1年になりますように



1/1

あけましておめでとうございます

1月1日は厨房職員が心をこめて、**おせち**をご準備!
メニューの考案、調理手順確認のミーティングを重ね、
この日に挑みました! 元旦から、多くの職員が出て
きてくれました。ごちそうを前に、利用者様の
素敵なお笑顔、いただきました!

訪問
看護

看護師からメリークリスマス

施設も年末は賑やかでしたが、訪問看護でいつもお伺いしている利用者様にもクリスマス気分を味わっていただきたいと、看護師たちから、手作りのクリスマスプレゼントを準備しました。勤務の合間を縫って一つひとつ心を込めて作った**クリスマスツリー**。

利用者様にお届けすると「わあ~」と声をあげて喜んでくださいました。来年も至福の園の看護師らしく利用者様に寄り添うことを大切にしながら、精一杯生活のお手伝いをしてまいります!!



Introduce applicants
職員紹介

[看護師]

徳留 のり子

Noriko Tokudome



[言語聴覚士]

石谷 海里

Kairi Ishitani



明けましておめでとうございます。YouTubeでの楽しそうな施設の様子にひかれて応募させていただいてから早9か月が過ぎました。毎日、利用者様とスタッフたちとのびきりの笑顔に勇気づけられて、私も楽しく仕事をさせていただいています。これからも笑顔で頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

たでいけ至福の園で働くために都城市へ移住して半年が経ちました。言語聴覚士としてまだまだ未熟者ですが普段ご飯を食べれない方が訓練中に口からご飯やおやつを食べている姿を見て喜ぶご家族やその周りの方々を1人でも多くみるためにこれからも精進してまいります!!よろしくお願い致します!!

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



ライン公式
アカウント

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。
ご利用者様の施設での様子をご家族様に
どんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして
活用していますので、

こちら ➡ から
登録をお願いします。

